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En el Distrito de San Martin de Porres a los 27 días del mes de Junio del dos mil veintidos de 

manera virtual por la aplicación ZOOM y  en cumplimiento de la Ley Nro. 27933 – Ley del 

Sistema Nacional de Seguridad Ciudadana y concordancia al Plan de Acción Distrital de 

Seguridad Ciudadana 2022, con la venia del Sr. Alcalde Distrital y Presidente del CODISEC San 

Martin de Porres, Abog. Julio Chávez Chiong, mediante el cual se procede a la presentación y 

asistencia de los miembros del CODISEC San Martin de Porres a la 2da. Consulta Pública de 

Seguridad Ciudadana del CODISEC San Martin de Porres, correspondiente al mes de Marzo del 

presente año. 

 

AGENDA 
 

15:00 – 15:20 Llegada de los miembros del CODISEC 
 

15:20 Palabras de apertura a cargo del Sr. Alcalde Abog. Julio Abraham 
Chávez Chiong, iniciando la 2DA. Consulta Pública de Seguridad 
Ciudadana del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana en San 
Martín de Porres  

  
15:30 
 
 
 

A continuación se verificara el quórum reglamentario  para el inicio de 
la 2da. Consulta Pública de Seguridad Ciudadana del Comité Distrital 
de Seguridad Ciudadana del distrito de SMP  
 

15:35 Lectura del acta anterior y asuntos tratados 

15:40 Lectura del Reglamento para la Consulta Pública de Seguridad 
Ciudadana  
 

15:45 
 

Exposición del Comisario de Independencia 
CMDTE. PNP  WILLIAM ELMER BALBOA VARGAS 
 

16:00 Exposición del Responsable de la Secretaria Técnica del  del 
CODISEC SAN MARTIN DE PORRES 
Lic. José Matta Pasache - Gerente de Seguridad Ciudadana 
 

16:20 Intervención de los vecinos de San Martin de Porres. 

16:40 Palabras finales y clausura de orden. (Fotografía) 
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DESARROLLO DE LA CONSULTA 

1. Llegada de los miembros del CODISEC  

2. Palabras de apertura a cargo del Sr. Alcalde Abog. Julio Abraham Chávez Chiong, 

iniciando la  2da. Consulta Pública de Seguridad Ciudadana del Comité Distrital de 

Seguridad Ciudadana en San Martín de Porres  

 

Se, declaró aperturada la 2da. Consulta Pública de Seguridad Ciudadana, saludando a 

los asistentes y agradeciendo su participación como un compromiso asumido en el 

presente año 2022. 

 

3. A continuación se verificara el quórum reglamentario para el inicio de la sesión del 

Comité Distrital de Seguridad Ciudadana del distrito de SMP  

 

Presentes: 23 Miembros  

 

4. Lectura del Reglamento para la consulta pública de seguridad ciudadana  

 

5. Lectura del acta ANTERIOR para la aprobación de los asuntos tratados  Estación 

despacho – cumplimiento de acuerdos 

 

6. Exposición del Comisario de Independencia de la jurisdicción del Distrito de San 

Martín de Porres  

 

Comisario de Independencia 

CMDTE. PNP  WILLIAM ELMER BALBOA VARGAS 

El Comisario de la Comisaria de Independencia, Comisario de Independencia CMDTE. 

PNP  WILLIAM ELMER BALBOA VARGAS, realizo su exposición sobre su rendición de  

cuentas respecto a sus recursos humanos y logísticos, así como las distintas acciones 

estratégicas que se vienen realizando en el distrito de San Martin de Porres, así como la 

remodelación que viene realizando en la Comisaria de Condevilla. 

 

7. Exposición del Responsable de la Secretaria Técnica del  del CODISEC SAN 

MARTIN DE PORRES 

El responsable de la Secretaria del CODISEC Lic. Jose Matta Pasache, rindió cuentas 

respecto a sus recursos humanos y logísticos, así como las distintas acciones 

estratégicas que se vienen realizando en el distrito de San Martin de Porres. 

 

8. Intervención de los vecinos de San Martin de Porres 

MARLENE SOTO CARDENAS 
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COORD FRANCISCO BOLOGNESI 96614957 INFANTAS SANTA LUZMILA BOLOGNESI 
SOLICITA NUEVO PROMOTOR OPC PARA CREAR MAS JJVV  SOLCIITA MAS CHALECOS 
SILBATOS DE JJVV 
MAYOR PRESENCIA DE SERENAZGO PRIMERA DE PRO EXISTE DELINCUENCIA  
 
JOSE ZAMUDIO  
FELICITA POR EL PATRULLAJE INTEGRADO 
SOLICITA FISCALIZACIÓN SANTA MERCEDES – STA. CLORINDA 2DA ENTRADA DE 
PALAO HAY NEGOCIOS INFORMALES COMO PARADEROS INFORMALES SOBRE 
PASANDO SU CAPACIDAD  
 
NANCY BRAVO  
CALLE EDUMNDO ESCOMEL 932536267 
UNIVERSITARIA PARA PUENTE CAMOTE PARADERO – SUJETO DE MAL VIVIR HA 
REALIZADO UNA CASITA  COORDINAR CON LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA CON LA SRA 
NANCY  
 
JOHN SALDOVAL  
999002201 PRESIDENTE DE JJVV CDRA. 17 CHACO RIO BRNACO SAO PAULO 
CHALECOS CON DISTINTIVOS DE LA MUNICIPALIDAD FALTA DE FISCALIZACIÓN DE 
TRANSPORTE POR PRESENCIA DE VAYAS METÁLICAS  COMERCIO AMBULATORIO EN 
LA AV. PERÚ  FELICITA RECOJO DE BASURA  FALTA TACHOS DE BASURA EN LA AV. 
PERÚ  SOLICITA UNA REUNION CON LAS DISTINTAS ÁREAS POR EL CUADRANTE 
CANADÁ NO REPRESENTA  ALARMA DE SEGURIDAD  
 
MILAGROS URTEAGA 
URB SANTA ROSA MZ E LOTE 25 JR PAYTA 925910746 
EN EL PARQUE HAY DELINCUENCIA SEÑOR QUE NO DEJA JUGAR EN EL PARQUE VIENE 
A TOMAR  
 
ZULMA GUERRERO 
KAMAC I ETAPA 910548346 
AMBULANTES EN LA VIA PUBLICA – URB LOS CHASQUIS CALLES LOS GIRASOLES 
SÁBADOS Y DOMINGOS DESDE LAS 8 AM LUNES A VIERNES  
 
RICARDO FGALVAN  
MANUEL KIMPER 227 SMP 996261654 RADIO OBRERO CAQUETA AV. GRAU AV. CAQUETA 
CALLE MANUEL KIMPER  MIGRACIÓN DE PERSONAS EXTRANJERAS  ART 58 INICISO F 
LEY DE MIGRACIONES  
 
LUCHO ROIDRIGUEZ  
SANTA MARÍA DEL VALLE I ETAPA  999238649 
EL SERENAZGO PASA MUY SILENCIOSO LAS SIRENAS NO ESTÁN FUNCIONANDO  CASA 
DONDE SE REALIZA FIESTAS  
 
BALBINA VALDIVVIEZO 
SANTA ROSA DANIEL ALCIDES CARRIÓN EXISTE AMBULANTES SOLICITA PRESENCIA 
DE SERENAZGO AV. IZAGUIRRE PRESENCIA DE SUJETO DE MAL VIVIR 
 
EDGAR QUISPE CASTRO 
PRESDTE. COMITÉ UNIDOS POR LA SEGURIDAD ENCINAS CDRA4 985961551 
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TOMAS VALLE FIORI – AAHH PRESENCIA DE PROSTITUCIÓN FISCALIZACIÓN A LAS 
MOTOS DE METROS DE LA UNI SON INFORMALES Y SE APROVECHA PARA LA 
DELINCUENCIA  
 
JARDINES MAYOR PRESENCIA DE SERENAZGO 
AV. HABICH VETA DE COMIDA RÁPIDA – HAY QUE COLOCAR HORARIOS ROMÁN Y 
REALIZAN BULIICIO 
 
RICHARD FUNEGRA 939823714 
COORDIN FILADELFIA 2DA ETAPA SAN REMO 3ERA ETAPA MAYOR PRESENCIA DE 
SERENAZGO 
 
HUMBERTO ARCE -  997209388 
COLEGIO FE Y ALEGRÍA ARBOLES AV. TÚPAC AMARU Y JOSÉ GRANDA COLOCAR UN 
CÁMARA JOSÉ GRANDA – AV. TÚPAC ÁLAMOS CDRA. 2 PODA DE ARBOLES 
REJAS INDEBIDAS EB LA AV. LOS ÁLAMOS  
 
GISELLA 1ERA CALLE LAS CUCARDAS SMP 998353520 
EXISTE BASURA MIGUEL GRAU – SOLICITAN TACHOS – SOLICITAN CÁMARAS MAS 
ILUMINACIÓN DE CALLE –ROMPE MUELLES – COMBIS QUE PASAN MAYOR PRESENCIA 
DE SERENAZGO- CALLE ROTAS GRAU -  
 
CARLOS RODRÍGUEZ  
CALLE MAMYES 4023 URB NARANJAL 97644363 OCUPA LAS ÁREAS VERDES  
PARADEROS DE AUTOS COLECTIVOS CDRA. 40 41 AV. ALFREDO MENDIOLA 
OCUPACIÓN DE LA VÍA PUBLICA NEGOCIOS QUE OCUPAN LA VÍA PUBLICA AV. LOS 
ALISOS – CDRA. 2 COLEGIO 2070 NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN HAY TALLERES QUE 
OCUPAN LA PUBLICA  
 
ROSA LATORRE  
959505887 SE HA HECHO DE CONOCIMIENTO DE UN GRUPO DE PERSONAS QUE HAN 
IDO FINGIENDO DE " VIGILANTES DEL CUADRANTE CANADÁ" CON CHALECO BEIGE, Y 
PERSONAS QUE A SU VEZ AVALAN ESTA AGRUPACIÓN QUIENES SE AUTODENOMINAN. 
DIRIGENTES DEL "CUADRANTE"; MISMOS QUE PORTAN  CHALECOS AZUL  CON EL 
LOGOTIPO DE LA MUNICIPALIDAD. VIENEN OCURRIENDO CON RESPECTO AL ORDEN, 
INVASIÓN DE VEREDAS, PISTAS DE LA VÍA PÚBLICA, INCLUYENDO LA ENTRADA DE LA 
AV. CANADÁ POR LA AV. PERÚ. EN DÓNDE INCLUSO LE HAN DADO A LAS MOTOS 
INFORMALES LA VIABILIDAD DE HACER SU PARADERO.    EXHORTO A LAS 
AUTORIDADES QUE TENGAN A BIEN TOMAR EN SERIO Y VER LAS ACCIONES 
PERTINENTES A " ÉSTOS SEÑORES " QUIENES INCLUSO IRÓNICAMENTE PUBLICAN SUS  
VERSIONES  A RAZÓN DE DIRECCIONAR Y MANIPULAR. ESTO OCURREN EN LA AV. 
CANADÁ Y SUS CALLES ADYACENTES. ALTURA DE LA AV PERÚ 17, 18. 
 
MARIA HIDALGO MENDOZA   
LA COORDINADORA DE RESIDENCIAL  PRIMAVERA LA DEMORA MARÍA HIDALGO 
MENDOZA , NÚMERO DE CELULAR : 935069187  
MI PEDIDO ES QUE PUEDEN AGILIZAR UNA COMISARÍA EN ZONA CHUQUITANTA 
PORQUE HAY MUCHOS DELINCUENTES TODO LA AVENIDA SAN NICOLÁS CON 
PARAMONGA Y MÁS SERENAZGO 
 
JILMER CHERO  
LES SALUDA JOSE HUMBERTO ARCE  GÓMEZ DNI 08622001 TLF. 997209388 DE LA 
URBANIZACIÓN VALDIVIESO - AV LOS ALAMOS 227  



ACTA DE LA 2DA. CONSULTA PÚBLICA DE SEGURIDAD CIUDADANA DEL 
COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA SAN MARTIN DE PORRES 

27/06/2022 
 

PEDIRLES LA PODA DE ARBOLES  DE LOS ALREDEDORES DEL COLEGIO FE Y ALEGRÍA 
N-1 UBICADO EN LA AV. TÚPAC AMARU Y JOSÉ GRANDA ( PARADERO CHILE ) 
QUEREMOS POSICIONAR UNA VIDEO CÁMARA PTZ DE 360 GRADOS ; DONADO POR LOS 
VECINOS TAMBIÉN SI AVANZARÍAMOS AL MISMO TIEMPO CON LA PODA DE ARBOLES 
EN LA AV. LOS ALAMOS CUADRA 2 , Y TAMBIÉN SI PODRÍAN FISCALIZAR EL UDO DE 
REJAS Y TAPASOLES QUE HAN PUESTO LOS VECINOS E IMPOSIBILITA VER MAS, CUAL 
PERMITE MAYOR INSEGURIDAD EN LA ZONA 
 
 
 
MARÍA BAUTISTA  
BUENAS TARDES SR ALCALDE, AUTORIDADES, Y A TODOS LOS PRESENTES EN 
GENERAL. 
FELICITAR A NUESTRAS AUTORIDADES MUNICIPALES, A LAS ÁREAS 
CORRESPONDIENTES POR LA TAREA QUE SE HAN ENCOMENDADO DE LA LIBERACIÓN 
DE VÍAS PÚBLICAS. 
GRAN TAREA, OJALÁ CONTINÚE Y PUEDA LLEGAR A LOS LUGARES QUE LOS 
REQUIEREN CON URGENCIA .POR EJEMPLO LAS CALLES DE URB.PERU. 
 
MARLENE  
INFANTAS SANTA LUISA Y FCO BOLOGNESI NOS FALTA MAS APOYO CON LAS ALARMAS 
POR ELLO PIDO SU APOYO POR LA SEGURIDAD CIUDADANA YA QUE HAY MUCHA 
DELINCUENCIA EN NUESTRO DISTRITO 
 
MARIELA 
BUENAS TARDES LES SALUDA MARIELA ARANA DNI 06785694 CELULAR 917316324 DE 
LA URB. ROSARIO DEL NORTE CALLE LAS AGATAS PIDO POR FAVOR MAS SEGURIDAD 
EN EL PARQUE NÚMERO 1 EN EL CUAL SE CONCENTRAN PERSONAS QUE CONSUMEN 
ESTUPEFACIENTES, BEBEN LICORES Y A PESAR QUE TENEMOS ALARMA Y LA 
HACEMOS SONAR, ESTAS PERSONAS DEL MAL VIVIR HACEN CASO OMISO Y LOS NIÑOS 
AL IGUAL QUE TODAS LAS PERSONAS QUE TRANSITAMOS POR SUS CALLES 
CORREMOS RIESGO, LES PEDIRÍA MAS APOYO RN LA ZONA,  
 
JULISSA DEBORAH KOC MENA  
EN INFANTAS PEDIMOS TAMBIÉN QUE MANDEN LA CISTERNAS YA QUE LAS ÁREAS 
VERDES ESTÁN SECAS , APOYO DE SERENAZGO EN EL COLEGIO EN LA SEGURIDAD DE 
LOS NIÑOS NOSOTROS LOS PADRES HACEMOS BAPES PERO IGUAL LOS 
NECESITAMOS Y SERENAZGO DEBERÍA APERSONARSE CON EL INTEGRADO SOLO SON 
DOS COLEGIOS Y ELLOS PUEDEN APOYAR AL IGUAL QUE LOS POLICÍAS   
 
GISELLA 
VICEPRESIDENTA. DEL COMITÉ VECINAL DE LA PRIMERA CUADRA DE LAS CUCARDAS  
URBANIZACIÓN 27 DE OCTUBRE. BARRIO OBRERO.  SMP. MI PETICIÓN ES. MÁS 
ILUMINACIÓN, CÁMARAS, CESTO DE BASURA Y ROMPE MUELLES. 
 
ZULMA GUERRERO RAMOS 
POR FAVOR PIDO INTERVENCIÓN COMERCIO AMBULATORIO ILEGAL, MERCADO DE 
PULGAS UBICACIÓN EXACTA URB. LOS CHASQUIS, CALLE LAS DALIAS CON CALLE LAS 
VIOLETAS, REF.  ESPALDA GRIFO DE PTE CAMOTE. COLEGIO INICIAL CELESTE. 
ATENTAMENTE, ZULMA GUERRERO 
 
ZULMA GUERRERO RAMOS 
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AUMENTO DE VIOLENCIA Y ROBO, EN LA ZONA KAMA PRIMERA ETAPA, SOLICITO POR 
FAVOR CÁMARAS PARA TODA LA URBANIZACIÓN. NUESTRAS ZONAS ALEDAÑAS YA 
CUENTAN CON CÁMARAS PERO NUESTRA ZONA NO TIENE. POR FAVOR SU ATENCIÓN. 
 
MELVIN LABAJOS   
DEBERÍAN FISCALIZAR LAS MOTOTAXIS QUE  TIENEN LUNAS OSCURAS  QUE SE 
PRESTA PARA LA DELINCUENCIA 
 
NANCY JULIA BRAVO CUEVAS  
A PARTIR DE LA CUADRA 31 DE AV. LIMA HAY MUCHOS CARWASH QUE IMPIDEN LA 
LIBRE MOVILIDAD POR LAS VEREDAS Y NOS OBLIGA A CAMINAR POR LAS PISTAS CON 
EL PELIGRO DE SER ARROLLADOS POR LOS CARROS O MOTOTAXIS. 
 
SABINA MATA VELÁSQUEZ 
SOY REPRESENTANTE DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD MI SOLICITUD ES QUE SE 
RETIREN LAS TRANQUERAS QUE ESO LIMITA NUESTRO INDEPENDENCIA, NO SE 
CUENTA CON RAMPAS FRENTE A UNA EMPRESA MI NOMBRE SABINA MATA TLF 
951584681 JR JUAN LUS HAGUE 3283 
 
LIDIA GARCIA  
MZA I LOTE 35 TRES HORIZONTES S.M.P. , LA INSEGURIDAD LA VIVIMOS DÍA A DÍA , SE 
HA CONVERTIDO  EN NEGOCIOS CLANDESTINOS, TALLERES , DEPÓSITOS DE 
PRODUCTOS INFLAMABLES 
 
JOHN SANDOVAL-PDTE. COMITÉ VECINAL CHACO 17 
999002201. REITERO EL PEDIDO EXPRESO POR MEDIO DE VIDEO EN VIVO:  REUNIÓN 
CON ALCALDE, GERENCIAS TRANSPORTE, FISCALIZACIÓN, PARTICIPACIÓN, 
SEGURIDAD CIUDADANA, PNP A BIEN DE REALIZAR LAS ACCIONES NECESARIAS PARA 
ESTABLECER EL ORDEN Y RECUPERAR NUESTRA ZONA DE LA INSEGURIDAD Y DE 
PSEUDO ORGANIZACIONES QUE NO NOS REPRESENTAN DE LA AVENIDA CANADÁ Y 
JIRONES QUE LO ARTICULAN. ASÍ MISMO, SOLICITO ALARMA COMUNITARIA PARA MIS 
JIRONES, MAYOR ILUMINACIÓN BLANCA, CAMIÓN DE BASURA CON UN HORARIO MÁS 
TEMPRANO PARA QUE LOS VECINOS PUEDAN SACAR SU BASURA A UNA HORA 
ADECUADA, MAYOR PATRULLAJE EN NUESTRAS CALLES ANTE LA PRESENCIA DE 
PANDILLEROS Y FUMONES. RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS, FISCALIZAR 
PARADEROS INFORMALES DE MOTOS Y SEMBRADO DE ÁREAS VERDES EN LA BERMA 
CENTRAL DE AVENIDA CANADÁ.  ESPERO PODAMOS REALIZAR LAS ACCIONES 
RESPECTIVAS CON EL TRINOMIO PNP MUNICIPALIDAD SOCIEDAD CIVIL. 
 
BALBINA VALDIVIEZO VILLANUEVA  COORDINADORA DISTRITAL DE LA ZONA NORTE 
DE LOS OLIVOS Y SMP, DIVPOL NORTE 1  
POR FAVOR ENVIAR A LIMPIEZA PUBLICA PARA QUE LIMPIEN EL PARQUE NUMERO 
CUATRO DE LA SEGUNDA ETAPA DE LA ASOCIACIÓN DE VIVIENDA LOS CHASQUIS  2DA 
ETAPA, 
LIBERTADORES. 
 
ZULMA GUERRERO RAMOS 
EN ÉSTE ÚLTIMO MES HE ASISTIDO A LA MUNICIPALIDAD Y QUIERO RESALTAR LA 
ATENCIÓN PROACTIVA DE CASI TODOS LOS FUNCIONARIOS Y TRABAJADORES, INVITO 
ACERCARSE A SU MUNICIPALIDAD QUEDO SORPRENDIDA Y MUY AGRADECIDA. SOY 
UNA CIUDADANA QUE NO CALLA CUANDO VE UNA MALA GESTIÓN. 
 
MARCELA FUERTES GARCÍA  
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FISCALIZACIÓN EN LA A TOMAS VALLE FRENTE AL MERCADO  FEVACEL 
PRÁCTICAMENTE EN ESTA ZONA NO  HAY PRINCIPIO DE AUTORIDAD, LLENA DE 
AMBULANTES INFORMALES PROSTITUCIÓN VENTA DE ESTUPEFACIENTES. EN LAS 
CUATRO PRIMERAS CUADRAS DE TOMAS VALLE.LAS DISCOTECAS SE REABRIERON 
NUEVAMENTE  IGUAL LOS PROSTÍBULOS HASTA CUÁNDO SR ALCALDE 
 
JULISSA DEBORAH KOC MENA  
INFANTAS PARQUE SANTA LUISA, SOLICITA ÁREAS VERDES  Y SEGURIDAD   
 
ROSA LATORRE  
LA  AV PERÚ JUSTO EN LA BERNA CENTRAL SIRVEN DE LUGAR DE VENTA DE LOS 
VENEZOLANOS, CON COCINAS, TREMENDOS KIOSCOS DE VENTA DE PRODUCTOS 
VARIADOS . SR ALCALDE.  BUENA LA OBRA PERO HAGAN RESPETAR LA VÍA PÚBLICA. 
SU LIMPIEZA, ORDEN,   EN FAVOR DE LA COMUNIDAD 

PALABRAS FINALES: 
 
Haciendo una reseña de cada una de las intervenciones de los vecinos, señalando que tanto el 
Responsable de la Secretaria Técnica como  los miembros del CODISEC, han tomado nota 
sobre las solicitudes, así mismo que por intermedio del CODISEC, se canalizará todas las 
solicitudes hacia las áreas correspondientes para su solución, se dio por clausurada la 2DA. 
Consulta Pública de Seguridad Ciudadana 

 


